

Déjà terminé...

A 7h30, nous avons été réveillés relativement gentiment avec la demande de faire nos valises avant le petit déjeuner

Oui, c'est ce que nous voulions entendre lorsque nous fûmes réveillés après une nuit encore plus ou moins longue ...

Eh bien, nous avons fait ce qu'on nous a dit de faire, puis nous avons commencé presque frais et réveillés à déjeuner, que nous avons pris confortablement et avec considération... Oui, pas de stress le matin tôt ...



Eh bien, à un moment donné, les discussions furent écourtées et on nous a demandé de vider complètement les chambres, de déposer les valises devant la maison et de nous présenter à la "responsable du nettoyage". ...

Mais avant cela, nous avons tous reçu un grand chocolat sponsorisé par la société Läderach, nos T-shirts et tous les objets perdus, que nous devrions également mettre dans nos valises avec nos bricolages.



Chaque année, Regula prépare le plan de nettoyage et le communique immédiatement. Avec plus ou moins d'empressement, mais toujours très consciencieusement, nous avons nettoyé notre maison en très peu de temps - oui, nous avons la maîtrise du nettoyage. Regula nous a tous félicités, nous avons fait un excellent travail.



Entre-temps, Silvan a été autorisé à descendre le drapeau du camp, car il était notre plus jeune camarade et certains d'entre nous ont seulement remarqué que notre fanion était mis à l'envers depuis un certain temps...

Je me demande quand cela s'est produit ...



Tout doucement, ça nous a rendus un peu rendu triste, Jules a commencé à dire au revoir à ceux qui étaient dans le camp pour la dernière fois, un par un.

Nous avons vu qu'il avait lui aussi quelques larmes aux yeux.

Au revoir Bryan, au revoir Marc, au revoir Evelyn et au revoir Felix ! Merci beaucoup pour le grand, beau et en partie fou temps que nous avons eu le plaisir de passer avec vous.

...



Pour la première et, comme cela "s'entend", pas pour la dernière fois dans le camp des jeunes : Rico, Silvan, Malik et Leandro

Les représentants de la Suisse romande : Simon, Bryan, Noémie, Elisa et Lucie





Nos Thurgoviens : Salomé, Kajsja, Björk, Tabitha, Marc, Keno et Ruben.

Les jeunes de Suisse centrale, des Grisons, de Zoug et de Schwyz, réunis sur une seule image avec Jules et Regula.



Le temps des aurevoirs s'approche de plus en plus ...



Impressions du lendemain
matin ...

„S'asseoir“ et être
„ensemble“ ...

Une dernière blague ...



Après que Regula eut inspecté la maison avec le gardien et qu'il ait constaté qu'elle était propre et bien rangée, la situation devint plus sérieuse.

Les premiers parents sont arrivés et sont bientôt repartis avec leurs enfants. "Corona" a en quelque sorte gâché nos adieux, on a remarqué que les visiteurs adultes ont pris leurs distances, ce qui était bien et juste...

Eh bien, les véhicules des moniteurs étaient également chargés au maximum, les remorques étaient attachées et le minibus était prêt à partir.



Au revoir et rentrez chez vous sains et saufs. Et à l'année prochaine !

Oui, tout le monde est rentré en pleine santé, les chauffeurs ont conduit, les passagers ont dormi, les parents étaient "heureux" de retrouver leurs enfants et les moniteurs ?

Les moniteurs sont rentrés à la maison fatigués et satisfaits et ont dû se remettre de la semaine de camp, aussi ce journal n'arrive qu'aujourd'hui, la secrétaire était simplement à plat !

Mais vous savez quoi - l'équipe des moniteurs travaille déjà sur le camp de jeunes 2021 - nous sommes impatients de vous revoir l'année prochaine.





Salutations cordiales à ceux qui sont à la maison.

Nous avons tous beaucoup de merveilleux souvenirs d'un grand camp de jeunes 2020 sans accident



C'est ainsi qu'est notre jeunesse : stimulante - fiable - utile - géniale – super pour être aimée!

Elle sait ce qu'il veut, ce qu'elle doit faire et s'engage à le faire.

Et entre deux, ils sont comme nous étions - merveilleusement

normaux et "simplement de joyeux insouciants" !